



Legenda K-Pop Generasi Pertama Berbicara Tentang Ketidaktertarikannya yang Ekstrim Terhadap Pernikahan

Description

Uhm Jung Hwa: Mengapa menikah bukanlah prioritas saya

Uhm Jung Hwa, bintang K-Pop dan aktris yang luar biasa, belum bisa lepas dari rasa penasaran seputar keputusannya untuk tetap sendiri di usia 50-an. Dalam penampilan terbarunya di YouTube, diva ini sekali lagi menyampaikan pikirannya secara jujur tentang pernikahan.

Karir yang Membahagiakan

Uhm Jung Hwa baru-baru ini muncul sebagai tamu spesial di Supermarket Sora, sebuah acara YouTube yang dibawakan oleh Lee So Ra, supermodel pertama Korea Selatan dan sahabat dekat Uhm. Kedua wanita ini berbicara panjang lebar tentang kembalinya Uhm Jung Hwa ke industri hiburan pada tahun 2023, di mana ia mencapai kesuksesan ganda sebagai aktris dan artis K-Pop.

Perjuangan yang Menginspirasi

Uhm Jung Hwa mengakui bahwa saat mempersiapkan konser, ada saat-saat di mana dia ingin menyerah, takut suaranya akan gagal. Namun, dia menjalani pelatihan intens dan sesi latihan agar dapat memberikan konser yang berkesan bagi para penggemarnya. Lee So Ra, yang hadir di acara itu, tidak bisa menahan pujian untuk kegigihan dan semangat temannya sebagai seorang penampil.

Pandangan tentang Pernikahan

Saat berbicara tentang karirnya yang gemilang, Lee So Ra membicarakan film sensasional Uhm Jung Hwa, *Marriage Is A Crazy Thing*, yang membawanya pada pembahasan tentang pernikahan. Tuan rumah menyindir Uhm, "Kenapa kamu belum menikah? Apakah kamu tidak punya rencana sama sekali untuk melakukannya?"

Pilihan Hidup yang Sah

Uhm Jung Hwa dengan tegas membicarakan pikirannya tentang pernikahan, mengatakan bahwa dia

belum pernah merasa ingin menikah sejauh ini. Dia juga menjelaskan bahwa tujuan hidupnya bukanlah pernikahan, melainkan pekerjaannya. Oleh karena itu, dia tidak pernah mendambakan pernikahan. Namun, dia juga menyebut bahwa pernikahan dewasa ini jauh lebih kooperatif daripada di masa mudanya, sehingga ia tetap terbuka terhadap segala kemungkinan.

Daya Tarik Seorang Wanita Karier

Di tengah-tengah tudingan masyarakat terhadap wanita yang memilih karier daripada keluarga, seorang bintang seperti Uhm Jung Hwa yang membicarakan memilih pekerjaan daripada pernikahan adalah pernyataan yang sangat kuat, terutama dalam konteks masyarakat Korea yang lebih konservatif. Ini menunjukkan bahwa memilih hidup sendiri tanpa menikah juga merupakan pilihan yang sah bagi seorang wanita.

Ringkasan

Uhm Jung Hwa, seorang bintang K-Pop dan aktris terkemuka, berbicara secara jujur tentang alasan dia tetap sendirian di usia 50-an dalam tayangan YouTube terbaru. Meskipun telah kembali ke industri hiburan, tampil sebagai bintang dalam drama, dan menggelar konser pertamanya dalam 20 tahun, Uhm Jung Hwa mengaku bahwa dia tidak pernah merasa ingin menikah sepanjang hidupnya. Bagaimana pendapatmu tentang pandangannya tentang pernikahan dan kariernya yang sukses? Apakah kamu setuju bahwa memilih pekerjaan lebih dari pernikahan adalah pilihan yang kuat? Ayo diskusikan di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)